



9月 にじぐみだより

社会福祉法人 八重福祉会
こちのくに 保育園
Tel 996-2566

令和6年9月10日発行

日中はまだまだ汗ばむ陽気ですが、セミの鳴き声も聞こえなくなり季節の移り変わりを感じます。自然物やトンボ、バッタなど小さな生き物に興味津々の子どもたち。園庭あそびを通してたくさんの秋を発見していきたいと思います。



どろんこ

にじ組さんの「あそび」の様子



水あそび



えのぐあそび



感触あそびをたくさん楽しみました。

水の冷たさや泥、えのぐのベタベタなど、様々な感触に手足で触れることで**大脳を動かせ**五感を刺激してくれます。今後も取り入れて行きたいと思います。



手を繋いだり誘導ロープを握って歩く練習もしています。園外にもお散歩に出かけたいので、ご家庭でも“手を繋ぐ”ことを習慣にしてもらえると嬉しいです♪



户外あそび



チラシあそび



パズル (型はめ)



お絵描き

指先を使ったあそびは、ちぎる、つまむ、握るなどの経験ができます。最初はぎこちなくとも、繰り返し遊ぶことで指先の使い方を知り、日常生活に必要な動きを獲得することにつながります。

・衣類の返却

どろんこあそび用に回収しました衣類ですが、本日返却いたします。ビニール袋に入れ、汚れ物とは別でカバンに入れてありますのでご確認ください。ありがとうございました。



・サイズの見直しをお願いします！

シャツやズボンを自分で着てみようと頑張る子が増えています。しかし、サイズが小さいとなかなか思うようにいかず「できない！」と気持ちが折れてしまうことも…。体に対して少々ゆとりがあると着脱もしやすくなります！ぜひこの機会に、サイズの見直しのご協力よろしくお願いします。